

DES FAITS SUR LE THÉ—No 8 D'UNE SÉRIE.

La Consommation du Thé

Le thé est employé comme breuvage dans presque tous les pays du monde. On estime qu'il se boit plus de 200 billions de tasses de thé par année. L'Australie vient en tête avec une consommation annuelle de neuf livres per capita environ, ce qui veut dire que chaque australien consomme de six à huit tasses de thé par jour. En Angleterre, la consommation est de 8½ livres par tête et au Canada, près de 5 livres. Aux États-Unis, elle est moins d'une livre, mais ceci tient à ce que les Américains n'ont pu se procurer du bon thé que tout récemment. "Salada" est réputé l'un des meilleurs mélanges qu'il y ait sur le marché, et c'est le thé qui se vend le plus aux États-Unis et au Canada.

"SALADA"

Voulez-vous Savourer

La merveilleuse Pipe qui donne constamment satisfaction. Se vend partout à \$1.50



JOS. COTE, Ltée, Importateurs. — QUEBEC
Seuls Agent pour le Canada

ENTRE VOS MAINS...

6h.30... M. le curé est levé... Il ouvre sa fenêtre sur la campagne teintée de rose.

C'est l'heure calme, reposée, exquise... celle qui a des fleurs dans la bouche.

Des primevères regardent... un cheval s'ébroue... un rouge-gorge vient boire à la fontaine, moussue... une buée laiteuse traîne aux buissons, comme une écharpe tombée des épaules de l'ange de la nuit.

C'est l'heure où, dans la ville, vont se côtoyer les "soireux" au teint de flanelle, aux yeux bistrés au col ruisselant de la sueur des shimmy et des tangos. C'est Satan qui a fabriqué la ville...

La campagne est née d'un sourire de Dieu.

M. le curé est heureux d'être curé de campagne.

Puis, c'est l'heure exquise... celle de sa messe... le contact, le cœur à cœur avec Dieu.

Comme sa sacristie est bien rangée!... l'autel, amoureusement paré de perce-neige, de giroflées et des premières violettes.

Dans la petite nef, une vingtaine de paroissiennes... quelques vieux... une dizaine d'enfants, dont un ira probablement au Séminaire.

La messe est lentement dite... l'action de grâce faite... un pue de bréviaire récité.

C'est en suite le déjeuner à la cuisine... le lait de la ferme... le pain du village... une calville de son jardin.

Mais, déjà, on arrive... pour une chose... pour une autre.

On le demande pour une vieille, là-bas tout au bout, qui a eu sa deuxième attaque cette nuit...

Il prend sa canne, et il y va. Il ne lui donne pas seulement les soins de l'âme, à la malade, il écrit au médecin à un lieu de là,

AU FOYER

Un Sonnet Pour Dollard

Honneur à toi!... J'évoque aujourd'hui ta figure jeune, chevaleresque et sainte, si les mots pour atteindre à ta gloire ont assez d'envergure. Sauveur de notre ville, ô Dollard des Ormeaux! Déjà, les fondateurs de la cité future voyaient l'horizon noir de terreur et de maux, quand tu livras ta vie, héroïque pâture, à la mort embusquée au seuil de nos hameaux. Honneur à toi!... l'Indien à dispersé tes restes, dans nos seuls souvenirs enseveli tu restes: ton holocauste, ô pur martyr, en est plus beau! Et je veux que ces vers, dans lesquels toute l'âme reconnaissante enfin de Montréal t'acclame, soient un humble épithaphe à ton corps sans tombeau!

UN SONNET POUR SES COMPAGNONS

Dans les bois du Long-Sault, soldats, le vent raconte votre exploit d'héroïsme et dit vos noms: Lecomte, Grenet, Brassier, Robin, Tillemont... Nobles cœurs tombés dans la défaite et cependant vainqueurs! Durant dix jours, un contre vingt, sans peur, sans honte, le front seréin devant la mort fatale et prompt, du sol de l'autel vous fûtes protecteurs, en barrant de vos corps la route aux destructeurs. Ah! Vous l'avez écrit en traits de sang la page qui débordait pour nous de force et de courage: notre histoire n'a pas de plus riche dépôt. Vienne, un jour, en canger la Patrie où nous sommes, votre sublime exemple enflammera les hommes et vers la Gloire, ils le suivront, comme un drapeau! (1910)

Lucien RAINIER.

M A I

FETES RELIGIEUSES

Pleine Lune 8, Dernier Quartier 15, Nouvelle Lune 22, Premier Quartier 30.

- V. 1 SS. Philippe et Jacques.
- S. 2 S. Athanase, év. conf.
- D. 3 3e apr. Pâques
- L. 4 Ste-Monique, veuve,
- M. 5 S. Pie V, pape et conf.
- M. 6 Octave de St-Joseph,
- J. 7 S. Stanislas, év., et mart.
- V. 8 Apparition de S. Michel archange,
- S. 9 S. Grégoire de Naziance,
- D. 10 4e apr. Pâques,
- L. 11 De la fête,
- M. 12 SS. Nérée, Achillée mart.
- M. 13 De la fête,
- J. 14 S. Boniface, mart.
- V. 15 S. Jean-Bt, év. et conf.
- S. 16 S. Ubald, év. et conf.
- D. 17 5e apr. Pâques,
- L. 18 Rogations. S. Venant, mrt.
- M. 19 Rogations. S. Pierre Célestin Rogations. S. Bernardin de Sienna, conf.
- J. 21 Ascension de N.S.J.C.
- V. 22 De l'Octave,
- S. 23 De l'Octave,
- D. 24 Dim. dans l'oct. de l'Ascension.
- L. 25 S. Grégoire VII,
- M. 26 S. Philippe de Néri,
- M. 27 S. Bébe le Vénéral,
- J. 28 Octave de l'Ascension,
- V. 29 Ste-Madeleine de Pazzi,
- S. 30 Vigile de la Pentecôte,
- D. 31 Pentecôte.

151 jours écoulés.

Cormier & LeBlanc

ASSURANCES DE TOUTES SORTES

THE PALATINE INSURANCE CO.

La Plus Grosse Compagnie d'Assurance-Feu au Monde
Nous en Sommes les Seuls Représentants Autorisés à Edmundston
Nous représentons aussi plusieurs autres Compagnies pour le Feu, toutes de première classe et dont les finances sont très enviables.

THE MUTUAL LIFE of CANADA

Nous sommes maintenant prêts à vous offrir un Nouveau Plan avec la MUTUAL LIFE of CANADA. Ce qu'il y a de mieux de meilleur marché en Assurance-Vie.

NOUS SOLLICITONS VOTRE PATRONAGE

Max. D. CORMIER,

A.-J. LEBLANC

Bureau: Edifice Madawaska

Demandez La
Crème à la Glace
- Belzile -

PRIX SPECIAL pour Bazar, Courses et pour toutes autres commande de grande quantité.

TOUJOURS en main du Beurre de Choix. Prix de vente en gros.

Adressez-vous à

BELZILE & FILS

EDMUNDSTON, ——— N. B.



et il emmène le petit à l'étang, toutes les personnes qui lui ont donné une marque de sympathie. 850 noms... 850 numéros! C'est sa mobilisation. En mettant trois personnes par bulletin, cela fait 2,550.

—Eh... mais, dites donc, c'est un petit auditoire! —3h¼! Vivement, il prépare son catéchisme.

4 heures... Les premiers sabots étonnent sur les balles. Voici les garçons... Et puis, voilà les filles.

M. le curé est là, paternel... patient, se faisant petit pour ses tout petits. Il a des images, des bons points...

Il a aussi un écran et une lanterne. Oh! la grande récompense, quand tout a bien marché!

Aussi, personne ne veut partir. —Mais allez-vous-en donc! Vous direz bonsoir à vos parents de ma part.

—Oui Monsieur le curé! —Surtout; soyez bien sages! —Oui, Monsieur le curé!

Et ils en ont plein la bouche... plein le cœur aussi, de leur curé.

Il rentre après avoir dit, lui surtout "bonsoir" au bon Dieu: "Je vais vous enfermer dans l'église, mais je vous y laisse mon âme!"

Et l'aiguille qui tourne!... Que de choses encore à faire... son sermon de dimanche qu'il soigne toujours... un livre à étudier... Tiens...? ma feuille de déclaration d'impôt sur le revenu!

En voilà, du papier perdu!... Et, en riant, il la plisse pour allumer sa pipe du lendemain. Personnellement, il n'a besoin de rien, mettons "de presque rien". Il ne vit que pour sa paroisse. Comme il remercie Dieu le lui avoir fait dépasser les préoccupations humaines. Il faut plaindre et aider ceux qui ne peuvent qu'aux pauvres choses d'ici bas... même si elles sont douces et dorées.

Fin du bréviaire... Voix rude au fond de la cuisine: —Monsieur le curé... ça y est! Une soupe aux légumes—des légumes—deux oeufs de ses poulets, un fromage blanc, cadeau du fermier d'à côté.

A ce moment, bruit de sabots paroissiaux. Tout va bien... Aujourd'hui, trois nouveaux noms, et des bons!... Cela fait 107 hommes.

—Etes-vous content, Monsieur le curé...? —Si je suis content!...

A côté du presbytère montent quelques accords; ce sont les Enfants de Marie qui préparent la

messe de dimanche prochain. Les cunées voix se détachent en clair sur un tumulte lointain de voix plus graves... c'est le patronage qui là-bas, répète Gringoire pour le Mardi-Gras.

Un dernier coup de sonnette... c'est le facteur qui finit sa tournée par le village et le presbytère. —Un verre de vin, père Grignon...? —Ca ce n'est jamais de refus!

9 heures, tout le monde est parti.

M. le curé ouvre une lettre... deux lettres... Elles viennent de paroissiens qui lui parlent comme à un père.

Puis il fait sauter la bande de son journal... Il faut bien être au courant!... Il lit avec intérêt les efforts qu'on fait ailleurs: Hardi les camarades!... On en met un coup... Parfait!

Oh! il y a bien, par-ci, par-là, des noms sinistres... des éclairs de haine... des menaces... des poings tendus...

Mais il y en a toujours eu!... Mais, ce serait les paradis sans cela!

Qu'est-ce que ces gesticulations de vibrations peuvent lui faire, à lui à tous ceux qui travaillent au salut immortel des âmes et pour l'immortelle Eglise...

Celui qui met un frein à la fureur des flots... Pauvres gens, sont-ils malheureux de haïr...? C'est si bon d'aimer!...

9h. ½ M. le curé est de nouveau à sa fenêtre.

La campagne s'endort... Dans le lointain une lumière... un aboiement de chien... le bruit de la chaîne d'un cheval le long de sa mangeoire...

La lune se lève comme une hostie au bord d'un calice immense qui serait la terre.

Au ciel, tout un pourdoisement d'étoiles dans ce silence des espaces infinis qui épouvantait Pascal... Mais M. le curé croit à Dieu bon... infiniment bon.

Et il joint les mains pour sa prière du soir: Notre Père, qui êtes aux cieux, que votre nom soit sanctifié, que votre règne arrive.

Il s'étend enfin sur son petit lit de fer en pensant que, ne demandant rien à la terre et rien pour lui, il est tout à fait dans les grandes mains de Dieu.

Et il s'endort doucement, comme un enfant... In manus tuas, Domine, commendo spiritum meum...

Pierre L'Érmité.